

平成29年 6月 12日
午前・午後 9時50分受領

平成29年 6月 12日

南山城村 議會議長

廣尾 正男 様

南山城村 議會議員 齋 藤 和 奕

一般質問通告書

次の通り通告します

質問事項	質問の要旨	質問の相手
1、メガソーラー開発について	<p>メガソーラー開発の関係地域の一つで月ヶ瀬NT自治会が、総会で開発計画・協定書締結反対の決議を行った。自治会は住民アンケートを実施し、その結果に基づき提案され、民主的に決議されたものだ。そこで、質問する。</p> <ul style="list-style-type: none"> ① 村長はこの結果を尊重し、メガソーラー開発に対し対応すべきだ。 ② 意見書が関係地域で80通出ている。それは村民の不安や疑問の表れだ。村長は開発にもっと危機感を持つべきだ。 ③ 業者が道をよくする等、様々な条件を出してきているが、本来このような社会基盤整備は村がやるべきことではないか。 	村長
2 養豚場の後対応について	<p>養豚場の廃業が決定し、ようやく、介護施設の用地確保が見えてきた。3月議会で村長は4月15日までに豚はいなくなり、廃業後の更地計画は議会が債務負担行為を認めたら、出せるとの回答した。しかし5月まで豚はいたし、計画は未だ出でていない。今、ニュータウンで朝夕に以前と同じぐらい、豚の悪臭が発生している。そこで質問する。</p> <ul style="list-style-type: none"> ① 粪搬出はいつまでかかるのか。搬出時の悪臭を防げ。 ② 更地スケジュールはいつ出るのか。 ③ 更地跡地の土壤検査は確実に実施出来るのか。 	村長
3 コミバスについて	<p>4月からの増便で以前より、便利になるようにと実施されたがNT地域では前回より不便になった。今まで週1回、1日3便 上下便ともNT商店街迄運行され、交通手段を持たない高齢者が直売所の買い物や役場へ行く「足」として利用してきた。今回の対応で、行きは毎日4便に増えたが、帰りはNTの入り口止まりが1便のみ。このロータリーからの坂道は普通の人でもきつく、高齢者まして買い物袋を持った状態では困難。そこで質問する。</p> <ul style="list-style-type: none"> ① 今回の路線はどのように決められたのか。 ② 運航時刻や路線の改善はいつ頃の予定か。 ③ 改善まででも高齢者の「足」は確保すべきだ。NT商店街までの延長は直ぐ実施せよ。 	村長
4 道の駅について	<p>道の駅関連の質問をする</p> <ul style="list-style-type: none"> ① 道の駅を所管する課が何故変わったのか。 ② 5月連休に役場職員が道の駅で交通整理をしていたが、役場職員にこのような業務があるのか。 ③ 出勤職員への賃金は確実に支払されているのか、その財源は。 ④ 道の駅の耐震貯水槽の取扱資料は出来ているか。 ⑤ 道の駅にある、防火倉庫の中身はどのようなものか。 	村長

(注) 1 質問の要旨は、具体的に記載してください。 (議員必携150ページ参照)

2 質問の相手は、村長、行政委員の長または監査委員とします。